

Emie, réalisatrice

La jeune Pordicaise Emie Baron a réalisé son deuxième film pour lequel elle a obtenu 1 500€ de bourse Zéphyr.

Mise à jour le 28 décembre
2022

Après un premier film en 2021, Emie Baron a réalisé, en 2022, "Expiration". Elle a écrit, réalisé, produit, choisi les acteurs et même joué dans ce film.

Pour construire ce projet – « louer le matériel, nourrir l'équipe, payer l'essence, acheter des costumes et des éléments de décor » – Emie, alors âgée de 17 ans, a dû chercher des financements et a postulé à la bourse Zéphyr auprès de l'Agglomération. « J'ai été accompagnée par Tom Daniel et par le PIJ [Point Information Jeunesse] de Pordic, surtout pour préparer mon passage devant le jury de sélection », explique la jeune Pordicaise. Elle a ainsi obtenu 1 500€ de subvention. Pour le reste du budget qui s'élève à 3 200€, elle a sollicité des aides des mairies de Pordic et Saint-Brieuc et a créé une cagnotte en ligne.

"Expiration" raconte « l'histoire de Juine, une jeune fille de 19 ans enfermée dans la nostalgie. Alors que la danse est sa seule échappatoire, elle se voit refuser l'entrée dans l'école de danse qu'elle convoitait... »

Ce projet, Emie l'a mené de front avec la révision du bac et ses plus de 6 heures hebdomadaires de théâtre. « C'est hyper agréable de mettre en images les phrases qu'on a écrites, assure la jeune fille. J'adore faire des films. Et cela me permet de gagner en expérience et d'arriver à ce que je veux faire plus tard. »

Après le bac, Emie avait prévu de tout faire pour assouvir sa passion pour le cinéma. « Ça a vraiment démarré à 11 ans quand j'ai joué dans "La fille de Brest", un film d'Emmanuelle Bercot. Après ces 15 jours de plateau, j'ai tout de suite voulu prendre des cours de théâtre au conservatoire de Saint-Brieuc... et évoluer dans le monde du cinéma. »



